



ゆめ広場

令和7年度 城山東小学校だより 第5号 11月発行

しろ東
愉快だ
宇都宮
UTSUNOMIYA



創立70周年記念 大運動会



10月18日（土）は子供たちが待ちに待っていた運動会が開催されました。今年は、全校生の投票により、6年生藤沼さんのスローガン「走り抜け 70年の思いを胸に」が選ばれました。子供たちは、個人走や障害走、団体競技、表現（ダンス）などで、日頃の練習の成果を発揮していました。そして、70周年記念ということで、PTAによる綱引きもあり子供たちの応援の歓声が校庭に響きました。

70周年のお祝いに、宇都宮のキャラクター「ミヤリーちゃん」も応援に駆けつけてくれて、「大谷小唄」と一緒に踊ってくれました。子供たちの活躍する姿を見に来てくださったご来賓の皆様、運動会運営に関わってくださった、保護者や中学生ボランティアの皆様、大変ありがとうございました。



最上級生が運動会の中心となり活躍しました。



迫力ある上学年のソーラン節です。



リズムに合わせて踊ります。



創立70周年をお祝いして、みんなで大谷小唄を踊りました。



次々に玉が入っていきます。



跳ぶように走り抜ける選抜リレー。優勝をかけて最後の盛り上がりを見せました。



保護者綱引き。応援の歓声が響きます。



中学生ボランティアも大活躍!!

宇都宮市陸上競技大会がありました



第52回を迎える宇都宮市小学校陸上競技大会が、10月28日（火）にカンセキスタジアムとちぎで開催されました。放課後に練習を重ねてきた5・6年生児童16名が、本校を代表し、城山東小学校のユニフォームを着て参加しました。練習の成果を発揮し、100m走、4×100m混合リレー、走り幅跳び、走り高跳びのそれぞれの種目において、力を出し切ることができました。大きなスタジアムでの競技は、貴重な体験となりました。



読書の秋です



11月は読書月間です。図書委員や先生方による読み聞かせ、ビブリオカードコンテスト、読書bingoなど、様々な本にふれる機会を設定しています。今後は、本に出てくるメニューが給食に出るお話給食も予定されており、読書月間を盛り上げてくれます。

図書委員さんの大型絵本による読み聞かせや担任の先生によるシャッフル読み聞かせは、子供たちも楽しみにしているイベントです。いつもは読まない分野の本を知り、子供たちの本の世界が広がってくれることを期待しています。



図書委員さんは、緊張しながら、読み聞かせに挑戦です。



3年生の教室では、副校長による読み聞かせです。



児童虐待防止推進月間

11月は、児童虐待防止推進月間です。児童虐待は、子どもたちの成長を妨げ、こころの病気の原因となる深刻な問題です。児童虐待は子どもたちのこころを傷つけるだけでなく、命に関わる問題であるため、児童虐待を受けたと思われる児童を発見した場合は、すべての人に通告する義務が定められています（児童虐待防止法第6条）。学校も同じく通告する義務があります。

保護者の皆様におかれましては、学校の虐待発見・通告へのご理解、また、子供たちの健やかな成長につながるよう、子供たちへの見守り、保護者・関係機関と連携した対応についてのご理解・ご協力ををお願いいたします。